
Le bonheur, c’est une

question qui

s’apprivoise car nous

ne pouvons pas dire

que le bonheur nous

tombe du ciel car c’est

nous qui le

provoquons, comme la

chance.

Antoine 32 ansVilliers-sur-Marne
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